



Área de Deporte

ALREDEDOR DE 150 DEPORTISTAS SE CONGREGARÁN EN LA VII TRAVESÍA SENDERISTA CIUDAD DE MÁLAGA

La prueba llevaba tres años sin celebrarse y se retoma el 19 de noviembre

03/11/2021.- Regresa al calendario de los amantes de la montaña la Travesía Senderista Ciudad de Málaga el próximo 19 de noviembre con su VII edición. La prueba mantiene su sendero circular con alguna pequeña variante en su trazado para hacerlo más interesante. La salida y llegada es en la sede de la Sociedad Excursionista de Málaga (calle República Argentina, 9, Distrito Málaga Este). La concejala de Deporte, Noelia Losada, ha dado a conocer esta mañana la actividad junto al delegado en Málaga de la Federación Andaluza de Montaña, Antonio Calderón y el presidente de la Sociedad Excursionista de Málaga (SEM), Francisco Crespo.

El circuito recorrerá espacios naturales y senderos de Málaga capital desde las 09:00 horas y los caminantes lo harán por espacio de ocho o nueve horas, incluidos los descansos. Habrá varios puntos de avituallamiento sólido y líquido, atendidos por voluntarios de la Sociedad Excursionista de Málaga.

La distancia a recorrer será de 24 kilómetros, la altitud máxima, de 489 metros sobre el nivel del mar y el número máximo de participantes, de 150 personas.

La ruta partirá del Limonar para bajar hasta el Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso, Paseo Marítimo Ciudad de Melilla, Paseo de la Farola, Muelle Uno, Centro Pompidou y Paseo del Parque hasta el Ayuntamiento de Málaga. Desde aquí seguirá por Calle Guillen Sotelo, Paseo D. Juan Temboury, Calle Alcazabilla, Calle Cilla, accediendo a la muralla de la Alcazaba por el sendero municipal habilitado hasta pasarela-mirador de la Alcazaba, Calle Mundo Nuevo, subir por Gibralfaro hasta el mirador de la costa.

A continuación, bajará por Camino Gibralfaro, Paseo Calvo Sotelo, Calle Ferrándiz, Calle Félix Revello de Toro, Pintor Francisco Boigas Aguilar, Calle Macizo de la Llana hasta el monte Victoria, descenderá hacia el Camino de los Almendrales hasta una explanada existente a unos 600 metros del Club Hípico, donde habrá avituallamientos sólido y líquido. Continuará por senderos hasta las inmediaciones del barrio de La Mosca, vadeará el Arroyo Jaboneros e iniciará la ascensión por senderos hasta el Monte de San Antón.

Desde la cumbre de San Antón, descenderá por senderos hasta la adecuación recreativa El Lagarillo, junto a la urbanización Pinares de San Antón; en este lugar, habrá otro punto de avituallamiento, servicio de ambulancia y vehículos



de rescate. Desde aquí bajará por senderos hacia el cauce del Arroyo Jaboneros hasta la playa de Pedregalejo, continuando por su Paseo Marítimo hacia Málaga capital por Paseo Marítimo Pablo Ruiz Picasso y finalizando en la sede de la Sociedad Excursionista de Málaga, aproximadamente a las 17:30 horas.

El precio de la inscripción es de 20 euros para federados y 25 euros para los no federados. Durante todo el recorrido, los deportistas estarán acompañados por los guías de la prueba y están establecidos algunos puntos de escape por si algún senderista tuviera que abandonar la prueba.

Toda la información y las inscripciones se pueden consultar en la web: <http://www.sociedadexcursionistademalaga.org/vii-travesia-senderista-ciudad-de-malaga/> Un ejemplo es la edad mínima para participar de 18 años, según el reglamento de la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada (FEDME). Además, se establecen una serie de normas y recomendaciones necesarias para participar.

La organización de la prueba corre a cargo de la SEM, el colaborador principal es el Área de Deporte del Ayuntamiento de Málaga. Colabora también la FEDME y la Federación Andaluza de Montaña. Al final de la prueba habrá sorteos.